

Ayer es para siempre



Foto con historia

per Joan Mas

Antoni Cumella, Hijo Predilecto de Granollers

En el recordatorio de Vallès hace 25 años, damos cuenta del fallecimiento, en fecha 25 de enero de 1985, del ceramista de Granollers, **Antoni Cumella Serret**. La foto que reproducimos esta semana tiene fecha de 16 de abril de 1982, tres años antes, con motivo del nombramiento de tan ilustre personaje como Hijo Predilecto de Granollers en reconocimiento a su remarcable trayectoria profesional. Dicho acto tuvo lugar en la Sala de Plenos del Ayuntamiento que presidía el alcalde **Rafael Ballús**, y entre otras personalidades, asistieron el presidente del Parlament de Catalunya, **Heribert Barrera**; el conseller adjunt a la Presidència, **Miquel Coll i Alentorn**; el diputat **Josep Verde Aldea**... Poco después, en el Museu, tuvo lugar una sesión académica que presentó el arquitecto **Josep Maria Botey**, a cargo de **Albert Sartoris**, sobre el tema "Cumella y su transcendencia en el mundo de la cerámica". Acto seguido, con la presencia también de **Marta Ferrusola**, esposa del president de la Generalitat, **Jordi Pujol**, se inauguró en el Museu una amplia exposición de cerámicas del nuevo Hijo Predilecto de Granollers. **PM**

1960 Vallès hace 50 años

24 de enero

- Entrevista a **Francisco Estabanell Demestre**, primer teniente de alcalde delegado de Cultrua, Asistencia Social y Deportes del Ayuntamiento de Granollers: "No podemos por menos que sentirnos orgullosos del funcionamiento de la Escuela Municipal de Trabajo. Nos sentimos orgullosos por los buenos resultados obtenidos y también por la obra eminentemente social que se lleva a cabo, ya que unos 200 alumnos que asisten a la misma, una cifra que se sitúa en un 40%, estudian con todo pagado".
- El Casino de Granollers Club de Ritmo anuncia el inicio de un ciclo de conferencias humorísticas. La primera la iniciará el conferenciante **Carles Sindreu**, poeta y escritor y autor de diversos libros, versando sobre el tema "Esport i ciutadania".
- Fiesta de despedida de los mozos del reemplazao 1959, con baile en los salones de Cala-Sila con motivo de la culminación de la fiesta que formaba el programa.
- En Riells del Fai se llora la muerte del joven **José Vilaseca Altarriba** a causa de un accidente de moto.
- Se da cuenta de la Fiesta Patronal de la Mútua de Carreteros que incluyó un concierto de la orquesta Selección en los salones de Ca la Sila.
- En Mollet del Vallès se celebran por todo lo alto diferentes actos sociales y culturales con motivo de la fiesta de Sant Vicenç.
- La nieve sigue haciendo acto de presencia en la comarca.



1985 Vallès hace 25 años

26 de enero

- Titular de Portada: "Los divorcios de los alcaldes con sus guardias". 5 sentencias de los tribunales obligan a los ayuntamientos a readmitir a guardias despedidas, pero los alcaldes se resisten.
- La empresa alemana WIK Spain abre sus puertas en Granollers y crea 60 puestos de trabajo.
- El día 25 de enero, muere a los 72 años el ceramista de Granollers, **Antoni Cumella i Serret**.
- El Ayuntamiento de Granollers y por orden judicial, recupera dos fincas por no pagar sus propietarios los impuestos correspondientes.
- El ciclista **Josep Martori Matamala** muere en La Garriga al ser arrollado por un turismo. A poca distancia, en un accidente de coche, muere en la Autovía la vecina de Sant Celoni, **Emilia Cardona**.
- Protesta de los analistas de laboratorio de Granollers.
- Se producen tres incendios en casas y locales comerciales de la comarca.
- En Mollet del Vallès los servicios sociales municipales recogen de la calle a **Ángel Ibáñez**, que vivía en precarias condiciones en una cabaña en la calle, teniendo que hacer frente a las bajas temperaturas existentes.
- Slab Jones, jugador del Cacaolat CB Granollers, presenta dos demandas ante legislatura por entender que le habían apartado del equipo de una forma injusta.
- **Antonio Novova**, presidente del CB Granollers y **Miquel Donnay**, presidente del EC Granollers, se enfrentan verbalmente por los horarios de los partidos.

Tot lo que volles tindre i ningú t'ho havia donat...

Més que una discoteca
SALA PIU I PIU PRIVÉ
 OBERT
 DIMÈCRES | TARDA
 DIJOUS | DIBENDES | NIT
 DIUMENGE — TARDA
 CTRA. TERRASSA, 259.261 - SABADELL
 GRAN PARRIS

¿Sabías que...

El ceramista Antoni Cumella tenía una personalidad muy fuerte?

El pasado lunes 25 se cumplió el veinticinco aniversario de la muerte de **Antoni Cumella**; el ceramista era un hombre con una fuerte personalidad como muchas personas pudieron comprobar a lo largo de su vida. Una anécdota que nos muestra ese carácter la protagonizó una conocida persona de la ciudad que estando en su taller quiso regatear el precio de una de sus figuras de cerámica. El artista ofendido por esa pretensión, cogió la figura y la estrelló en el suelo. El comprador se quedó sin palabras y puso los pies en polvorosa... **RG**

¿Quién es él?

Este hombre tiene un apellido muy conocido en Granollers vinculado al mundo del automóvil. Durante 40 días fue alcalde de Granollers en las vísperas de la proclamación de la II República. Pero viendo su trayectoria personal este hecho fue una anécdota, la huella en la ciudad la ha dejado por su actividad empresarial. Hijo de guardia civil se casó con una hija de ca l'Argent, una masía de La Roca de la Vallès y abrieron una armería en la 'carretera'. Con los años la armería pasó a vender accesorios para autos, motos y bicicletas, luego una gasolinera y la concesión de la casa Ford. Nada que ver con quienes hoy tienen esta marca. La respuesta en Telegramas. **RG**

